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 WELCOME   SAA 委員⻑ 笹谷 俊尚 

畑村奈津⼦ 様 2013-14 年度 ロータリー財団国際親善奨学生 

 

 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 

みなさん改めまして今日は。 

私 達 の 住 む 道 内 企 業 の

72％が「後継者がいない」と

言うデーターが発表されてい

ま す 。 全 国 平 均 で は

65.40％より大きく上回って

いるとの事です。業種別の後継者不在の割合は、不動

産業が 78.40％・サービス業では 78.20％で運輸通信

業の 75.30％です。 

次に社⻑の年令別の後継者不在の割合は 60 代の社

⻑では 64.20％で 70代の社⻑では 48.90％で 80 代

以上の社⻑は 40.90％を占めています。このように事業

の継承が進んでいない実態が伺えるようです。事業の継

承には少なくとも最低 5 年前後の準備期間が必要では

ないかと思います。私の会社も 5年後は創業 35周年で

私しは 65 才になっていますので、それに向けて準備をして

いる所です。みなさんは、どのようにお考えでしょうか︖ 

さて次週の例会は移動親睦夜間例会です。「創⽴記念

in⽀笏湖」と題しまして丸駒温泉旅館での例会です。我

が千歳セントラルＲＣは 1990 年 11 月 19 ⽇が創⽴

⽇で創⽴満 24 年に達します。会員全員で楽しく、ゆっく

りと過ごしたいと思います。以上で会⻑挨拶と、させていた

だきます。 

 

 幹事報告   幹事 坂井 治 

� 千歳国際交流協会より「国際交流応援情報誌エー

ル」が届いています。 

� 国際ロータリー日本事務局より 2015年 6 月開催サ

ンパウロ国際大会の参加方法についてご案内がきて

います。参加を希望される方は事務局までお問い合

わせください。 

� 千歳市市⺠公益活動団体登録の更新を申請しまし

た。 

○ 登録期間 平成 27年 1 月 1 日から平成 27年

12 月 31 日まで。 

 

 各委員会報告・連絡    

親睦活動委員会 委員⻑ 関根 悟 

来週 11 月 18⽇は移動親睦夜間例会「創⽴記念 in 

⽀笏湖」ということになっており丸駒温泉で⾏います。開

会点鐘 18 時 30 分となっております。早めにきていただい

て温泉に入っていただくこと

が出来ると思います。時間

等については再度メールで

ご連絡します。バスの利⽤

に関して当初 3 名の方が申

し込まれていましたが、それ

では厳しいので出来れば乗り合わせで後ほど調整させて

いただきます。どうしても都合がつかなければ事務局までご

連絡いただければ対応しますので宜しくお願いします。 

例会出席状況（2014 年 11 月 11 日） 

会員数 34 名 

会員出席者数 16 名 

⽋席者数（内︓無断⽋席）  18（6）名 

出席率 47.06 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  1 名 

出席者数総計  17 名 

 
前回例会 確定出席率（2014 年 11 月 4 日） 

確定出席率（MU 含む） 64.71 ％ 

 
11 月 誕生月の会員 

多賀  勲 会員 1942年（昭和 17）11 月 3 日生 

古木克紀 会員 1947年（昭和 22）11 月 2 日生 

成田宏明 会員 1966年（昭和 41）11 月 10 日生 
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第 2510 地区ローターアクト委員会 委員⻑ 坂井 治 

10 月 25 日（土）、函館大学ローターアクトクラブ、11

月 6 日（木）札幌幌南ローターアクトクラブへガバナー

訪問例会ということで⾏って参りました。今⽉ 13 日（木）

は赤平ロータリークラブ、17 ⽇（⽉）は室蘭北ローター

アクトクラブにガバナー訪問例会ということで⾏って参ります。

その後、皆さんに以前からご案内をしております 20 日

（木）千歳ローターアクトク

ラブのガバナー訪問例会も

あります。今のところ我がクラ

ブから 4 名のご参加となって

いますが、もしご都合がつく

方がいらっしゃいましたら追

加でご参加いただければと思いますので、どうぞ宜しくお願

い申し上げます。 

 

広報委員会 委員⻑ 四方 信次 

11 月 7⽇の千歳⺠報に「トップ私の経営哲学」という記

事に⽩⽊会⻑の記事が載っています。⼀部読ませていた

だきます。「ボランティア活動

をするとこちらが勉強させら

れる事が多い、今後も続け

ていきたい」というコメントが

あります。詳しくはニコニコ

BOX でお願いしたいと思い

ます。それからロータリーの友 11 月号から左開き P16 に

「明日へ未来へインターアクター」という記事が載っていま

す。各地域のインターアクトの取り組みが載っていますが

非常に素晴らしいと思います。先⽇、札幌で⻘少年活動

の為のセミナーがあり札幌のインターアクターが発表してい

ました。僕自身もこども会などをやっていますが、やはりこう

いった活動を通してコミュニケーション能⼒や主体性、自

主性、調和性を養いながら⽴派な社会⼈に加わっていく

のではないかと思っています。先ほど⽩⽊会⻑の記事のボ

ランティアのコメントから感じたことは、今、地域活動や

PTAも非常に衰退している状況です。問題がある家庭の

親は出て来て欲しいと思っても地域活動にも PTA にも出

て来ません。一部の人には、子供達にボランティア活動を

やってもらいこれを推進して子供達がいろいろと感じていく

事を親達に伝える事によって、親も少し勉強になるのでは

と言っていた人もいます。千歳も地域で子供達の活動は

取り組んでいますが、私達も少しずつこういう活動を進め

ていければと思います。 

 

ゴルフ同好会 幹事 古木 克紀 

11 月 18⽇の⽀笏湖例会の⽇ですが、

毎年⾏っているゴルフ⼤会を⾏いたいと

思っております。ちょうど二組8人がいますので 9 時 30 分

集合、10 時スタートでちと

せインターG.C で開催しま

す。表彰式においては、関

根親睦委員⻑と相談して

時間を取って丸駒温泉での

⽀笏湖例会で⾏いたいと思

います。 

 

 ニコニコ BOX    

進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 菅原 百合子 

古木克紀 会員︓今⽇、例会に出ますと出席率の紙が

ありまして、それを⾒ましたら最下位でした。これから十分

に注意して仕事の合間を縫いながら 100％は無理かと

思いますが頑張りたいと思います。 

岩室秀典 会員︓お客さんの付き合いで持たされている

40 分の 1 のクラブの馬が、めでたくこの前の日曜日に勝

ち上がりましたのでニコニコします(^^)/ 

齊藤博司会員︓留学⽣のアドバイザーとして、畑村さん

が無事に帰国した事と今日の報告をするという事で入れ

させていただきます。 

白木松敏 会員︓先ほど四⽅委員⻑から発表していた

だきました。実は掲載された⼀週間前に千歳⺠報社から

取材の電話がありました。その時私は料⾦がいくらかと聞

きました。そうしましたら、本取材のため料⾦がかからない

という事でそれならと取材を受けました。写真も大きく載っ

ていました。私もビックリしました(^^)v 

多賀 勲 会員︓11 月 3 日で満 72 歳になりました。

会⻑からお祝いの葉書が届いて開けたら電気がピカピカ

光っていました。素晴らしいです。有難うございました。 

── おめでとうございます(^^♪ 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 10,000円 

今年度 累計額 388,516円 
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 本⽇の例会プログラム  

通常例会「奨学生を迎えて」 

ゲスト 2013-2014 年度ロータリー財団国際親善奨学生 

畑村 奈津⼦ 様 

担当 地区奨学⾦委員会 委員⻑ 齊藤 博司 

当クラブからの財団派遣奨学生のアドバイザーとして述べ

させていただきます。 

彦坂年度に推薦を受けまして、武⽥年度に出発し、⽩

⽊年度に無事帰国した畑村奈津⼦さんです。研修の内

容としては動物のトリマー

からみた動物医療の実

際、また動物保護センタ

ーでいろいろな事をし、地

元の動物病院で研修を

して参りました。その時に

はいろいろな書類をいた

だいています。そして、たくさんのロータリアンとバナー交換を

含めて名刺を交換して来られました。バナーは⽩⽊会⻑

に無事に帰国した報告とともにお渡します。それでは畑村

さん宜しくお願いします。 

 

2013-2014 年度ロータリー財団国際親善奨学⽣ 

畑村 奈津⼦ 様 

10 月 15 日、無事にアメリカから帰国しました。アメリカで

何をやってきたかを報告します。写真と簡単な説明という

ビジュアル的なものしか作っておりませんが始めさせていた

だきます。 

私が⾏っていたのはトーランスという町です。約14万人程

度の町と聞いています。ほとんどアジアの⼈がいっぱいで⽩

人が 60％ぐらいです。チャイニーズ、メキシカンも多い町で

した。私が最初ホームステイしたところはボリビア出⾝の⼥

性と⼆⼈で⽣活していました。学校には⾃転⾞やバスで

通っていました。アメリカではポピュラーなペットシェルターが

あります。だいたい町に一つはあります。日本とは全然広

さも違います。犬に対して皆さんがちゃんと動物を保護す

るという考えが強いのがアメリカでこういう所が多いのかなと

思います。ロングビーチなど⼤きな所では⽴派なシェルター

になっています。⽝の数も違います。保護した⽝も⾒せて

あげている状態です。 

 

── この他、動物病院の設備やドッグショー参加の様

子などをご報告いただきました。 

 

ロータリークラブは、サンゲーブルとサンゲーブルバレーロータ

リークラブに⾏きました。夜の例会らしくバーみたいな所で

メキシカン料理を⾷べながら例会をしていました。ロングビ

ーチのロータリークラブは人数が多いと思いました。100 人

ぐらいいたところでの例会で会⾷という感じでした。トーラン

スロータリークラブでは 1 回目の訪問で写真を撮り忘れて

バナー交換して帰ってしまいました。この写真は 2 回目の

訪問です。私はアポなしで⾏っていますが、皆さんその場

で対応して下さり非常に親切です。トーランスロータリーク

ラブは人数が少なくて十数人です。トーランスにもロータリ

ークラブがいくつかあるのでそれを合わせるとすごい人数に

なると思います。ビバリーヒルズのロータリークラブで撮った

写真もあります。 

スライドは以上です。 

最後になりましたが、このような機会をいただき誠に感謝し

ております。有難うございました。 
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─── 齊藤博司 委員⻑ 

有難うございました。まだ一ヶ月ぐらいしかたっていないので

英単語がたくさん入っていました。当クラブからは初めて派

遣したということで今後もこうした機会があれば、どしどし若

い方を派遣したいと思いますので宜しくお願いします。畑

村さん、有難うございました。 

 

 クラブバナー  

各ロータリークラブ訪問で交換したバナーを紹介していただ

きました。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 

先ほどもご案内がありましたが、来週は 11 月 18 日、支

笏湖丸駒温泉での移動親睦夜間例会です。11月は創

⽴記念という意味合いがありますので、多くの⽅で創⽴記

念をお祝いしたいと思います。また、時期柄、もしかしたら

雪の可能性もありますので、タイヤを早めに交換していた

だいて、安全に当日会場に

お⾒えになっていただきたい

と思います。担当は親睦活

動委員会です。開会点鐘

は 18 時 30 分。宜しくお願

いします。 

 

 SCHEDULE  

 

11 
月 

ロータリー財団月間 ■創⽴記念 in 支笏湖 ■次年

度理事指名委員会選出 

18 日 
移動親睦夜間例会 「創⽴記念 in 支笏湖][担
当/親睦活動委員会(関根委員⻑、井上副委員
⻑)] 

25 日 
通常例会「創⽴ 25周年について] [担当/会⻑エレク
ト] 

12 
月 

家族月間 ■年次総会 ■次年度理事指名・任命 ■

クリスマス家族会 

2 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会(36 分例
会）」[担当/理事会] 
新会員研修会 例会終了後、定例会場 

9 日 
通常例会「会員増強] [担当/会員増強委員会(羽
生委員⻑、佐々⽊副委員⻑)] 
定例理事会 午後 1 時 30 分 事務局 

16 日 
親睦夜間例会（千歳ローターアクトクラブ合同例会） 「ク
リスマス家族会][担当/親睦活動委員会(関根委員
⻑、井上副委員⻑)] ※会員ご家族出席例会 

23 日 休会（法定休日:天皇誕生日） 
30 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

1 
月 

■新年交礼会 ■上半期活動･会計報告 

6 日 
親睦夜間例会 「新年交礼会][担当/親睦活動委
員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

13 日 
通常例会「未定] [担当/プログラム委員会(髙木委員
⻑、尾本副委員⻑)] 

20 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

27 日 
通常例会「未定] [担当/クラブ研修、新会員研修委
員会(岩下委員⻑、彦坂副委員⻑)] 

2 
月 

ロータリー理解推進⽉間 ■ロータリー創⽴記念⽇・世界理解
と平和の日 ■雪⾒酒 ■ガバナー補佐研修セミナー（地
区） 

3 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

10 日 
通常例会「国際奉仕検証ツアーの報告] [担当/地区
国際奉仕委員会(⽥⼝副委員⻑)] 

17 日 
親睦夜間例会 「雪⾒酒][担当/親睦活動委員会
(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

24 日 
通常例会「創⽴ 25周年記念事業について] [担当/
創⽴ 25 周年準備委員会(今井委員⻑、武⽥副委
員⻑)] 

3 
月 

識字率向上⽉間 ■ローターアクトの日 ■会⻑エレクト研修セ
ミナー（地区） 

3 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

10 日 
通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委
員⻑、清水担当副委員⻑)] 

17 日 
親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会
(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

24 日 
通常例会「未定] [担当/プログラム委員会(髙木委員
⻑、尾本副委員⻑)] 


